

Heut ist in Mehrum etwas los!
Die Schützenhalle schön, und groß
wird heute endlich eingeweiht,
es wurde ja auch langsam Zeit.

Herjeh, was war das ein Theater,
man kannte kaum den eig'nen Vater,
der nur den einen Weg noch fand:
natürlich den zum Schützenstand!

Die Mütter, Kinder und der Garten,
sie müßten auf den Water warten;
zu Hause wird kein Holz gehauen,
der Papa ging ja täglich bauen.

Kein Nagel war mehr aufzutreiben,
sogar zerbrochene Fensterscheiben
die wurden einfach nicht ersetzt,
der Papa war ja so gehetzt!

Fürwahr, es war ein großes Jammer,
zu Hause fand man keinen Hammer,
denn was nicht niet- und nagelfest
und alles, was sich tragen läßt,

ob Werkzeug, Kisten, alte Bretter,
befand sich ja, zum Donnerwetter
schon lange in der Schützenhalle,
man sagt sogar, in einem Falle
hätt einer, (das ist wohl gelogen)
die Kinder schon dazu erzogen,
anstatt - wie üblich - rumzugammeln,
in Mehrum Nägel aufzusammeln!

Wir Kinder waren übel dran,
erwischt uns ein Schützenmann
dabei, daß wir mal ein paar Bohlen
für's Fußballtor uns wollten holen,
dann gab es gleich ein groß Geschrei,
als ob das ein Verbrechen sei,
na klar! man durfte doch den Schützen
nicht mal 'ne Latte wegstibitzen!

Und da wir grad beim Thema sind:
In Mehrum weiß es jedes Kind,
daß immer noch der Bolzplatz fehlt.
Zwar hat man laufend uns erzählt,
\$

(man hört ja oft so allerhand)
zusammen mit dem Scheibendhund
wird auch der Bolzplatz übergeben,
doch leider ging das ja daneben.

Wir können es noch gar nicht fassen:
Ihr habt uns prima hängen lassen!
Wir hören nur den einen Satz:
"Gesucht wird noch der rechte Platz."

Vielleicht am Campingplatz am Rhein?
das geht nicht, an der Schule? nein!
Da könnten ja die wilden Gören

am Ende noch den Lehrer stören!

Auch fehlt es schließlich noch an Geld.
Ob man sich an die Gilde hält?
Ist die Gemeinde gut betucht?

So oder ähnlich hört man sagen,
gewiß, es gibt da viele Fragen
für Vorstand und Gemeinderat,
wann aber schreitet Ihr zur Tat?

Was nutzt die ganze Rederei,
wenn da nichts rauskommt? Nebenbei:
die Götterswickerhammer, ja,
die stehen ja ganz anders da.

Sie haben ihren Bolzplatz lagge,
und waren nicht so zag und bange!

Auch auf ~~der~~ Mütter und ~~die~~ Frauen,
war diesbezüglich nicht zu bauen.
Ihr habt uns auch im Stich gelassen!
~~Und spielten wir nur im Regenball bei Lamenbrücke~~
~~auf Wiesen oder anderswo,~~
~~nie waren wir so richtig froh.~~
~~Wir habt uns überall verscheucht,~~
~~oder stimmt das nicht, vielleicht?~~

Habt ihr denn etwas unternommen,
daß wir zu unserem Bolzplatz kommen?
Denkste - das war euch egal,
habt ihr denn nicht jedesmal,

euren Männern angeraten
auf Versammlungen zu warten,
bis die anderen sich rühren?
nur nicht selber was riskieren!

Ach, wir hörten aus der Küche
immer nur die gleichen Sprüche:
wat geht et ons ahn,
we können nex säggen,
we hemmen noch Blagen inne School,
on, on, man kann ja nich weeten!

Jawohl, so wurden wir bescheeten!

Als es sich vor ein paar Wochen
langsam hat herumgesprochen,
daß der Stand wird eingeweiht,
dacht ich: die Gelegenheit
darf man einfach nicht verpassen.

Hier gibts Stimmung, volle Kassen
die Prominenz ist eingeladen,
da kann es sicherlich nicht schaden,
wenn sich die Jugend hören läßt,
bei diesem stimmungsvollen Fest.

Und spielen wir im Bongart
~~mal~~
bei Zementriegel
bei 'de Gies' oder anderswo,

Als Sprecher der Schüler rufe ich laut:
Die Halle steht, sie ist gebaut,
wir wünschen gern vor allen Dingen,
sie möge euch viel Freude bringen.

Ihr habt das Ziel bereits erreicht,
das ihr erstrebt - war's auch nicht leicht,
derweil wir noch im Rennen liegen,
ob wir bald unseren Bolzplatz kriegen??

Ihr habt jetzt euer Schützenhaus,
ruht nicht auf diesem Lorbeer aus!
mit etwas Einsatz, gutem Willen,
läßt sich auch unser Wunsch erfüllen.

Damit es klappt, ihr lieben Leute,
schlag ich nun vor, wir gründen heute,
gleich einen Bolzplatz-Bauverein,
die Jugend wird euch dankbar sein.